Käthis und Peters Eindrücke

Für Russlandreisende. welche Land und Leute näher kennenlernen möchten, sind die Angebote von Andrea und Berno Die Möglichkeiten, einmalia. welche sie bieten, sind in einer grossen Reisegruppe nicht durchführbar. Wir konnten auch unsere Wünsche einbringen, welche - wenn möglich - umgesetzt wurden.



Wir lernten auf unserer Reise viele interessante Leute kennen, wie zum Beispiel Viktor den Künstler, Sergej den Messerschmied, Olga mit Tochter und Schwiegersohn bei einem Abendessen in familiärer Umgebung. Nicht zu vergessen die Uebernachtung beim Aussteiger Nikolai in der Abgeschiedenheit der russischen Weite. All diese Begegnungen werden uns immer in lebhafter Erinnerung bleiben.

Weitere Höhepunkte waren die Feier zum Siegestag am 9. Mai, der Besuch eines Frauen- und Männer-Klosters sowie die Wohnstätte Tolstois. Kurze Halte unterwegs ermöglichten auch interessante Gespräche mit der einheimischen Bevölkerung.

Ohne Stress und Hetze haben wir viel erlebt und gesehen, so dass wir diese Reise jederzeit weiter empfehlen können.

Zum Schluss ist eine Verlängerung von 3-4 Nächten in Moskau zu empfehlen. Mit einem guten Reiseführer und Unternehmungslust kann man die Stadt auf eigene Faust kennen lernen. Diese Zusatztage waren problemlos möglich.

Bolschoje spasibo, vielen Dank!

Käthi und Peter